

El Pleno muestra su solidaridad con ocho sindicalistas de Airbus

Fecha de publicación: 29/01/2016 0:00

Descripción:

Los ocho sindicalistas miembros del Comité de Empresa se enfrentan a un juicio entre el 9 y el 12 de febrero, acusados de un delito contra los derechos de los trabajadores, a los que se piden penas de prisión de 8 a tres meses para cada uno.

El Pleno pretende que se reconozca el derecho de huelga y de la defensa de los trabajadores.

El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado a propuesta de los grupos municipales Socialista, Ganar Móstoles e Izquierda Unida-LVCM una moción de apoyo a los ocho sindicalistas del Comité de Empresa de AIRBUS encausados por participar en piquetes informativos y reconocen su larga labor de lucha a lo largo de los años, que ha supuesto beneficios para la empresa y para el conjunto de los trabajadores y trabajadoras de la misma.

Para ello, el Pleno de Móstoles ha solicitado que se adopten cuantas iniciativas legislativas sean necesarias para que el artículo 315.3 del Código Penal sea derogado por el Parlamento.

Asimismo, insta al Gobierno de España a que promueva la retirada de todos los cargos contra estas personas y sindicalistas que sean juzgados por este artículo.

Los ocho sindicalistas se enfrentan a un juicio entre el 9 y el 12 de febrero acusados, de un delito contra los derechos de los trabajadores y por el ejercicio de huelga, a los que se piden penas de prisión de 8 a tres meses para cada uno.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha señalado que "con esta resolución ello queremos también que se reconozca el derecho a la huelga contemplado en la Constitución española y el trabajo que han venido realizando muchos sindicalistas en defensa de los derechos de los trabajadores. Amparados en este artículo se están produciendo este tipo de situaciones y hay que cambiar esta legislación. Sobre todo manifestamos nuestro apoyo a estos ocho sindicalistas y también hacemos una defensa expresa del derecho de huelga".

Eduardo Gutiérrez, portavoz de Izquierda Unida-LVCM, ha indicado en la moción se muestra la solidaridad y la petición de libre absolución de los 8 miembros del Comité

de Empresa de Airbus. Se está criminalizando la lucha obrera y desde IU vamos a ser beligerantes contra todos aquellos que la cuestionen. Esperemos que al final se imponga la cordura y el juzgado les absuelva".

El portavoz de Ganar Móstoles, Gabriel Ortega ha destacado que "el Ayuntamiento de esta forma muestra su solidaridad y su sensibilidad con los más débiles, haciendo políticas que tengan un marcado carácter social y que visibiliza su amparo y solidaridad con los colectivos de trabajadores y trabajadoras que en el uso de sus legítimos derechos se han topado con un Gobierno con tics notablemente autoritarios".